
OCTOGÉSIMA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DA 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E SEXAGÉSIMA NONA SESSÃO LEGISLATIVA 

ORDINÁRIA. Aos 07 (sete) dias do mês de Outubro de 2014 (dois mil e quatorze) às 20 (vinte) horas, no 

plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor Maida nº 563 

– Centro de Ibitinga-SP, foi iniciada a Sexagésima Nona Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob a 

presidência do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de Leis.  Estavam presentes à Sessão 

todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a votação da Ata da Sessão anterior, que foi aprovada 

por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida, iniciou-se a leitura dos RECEBIDOS DO SENHOR 

PREFEITO, constando dos seguintes PROJETOS: PLC Nº 12/2014 – que altera quadro de pessoal da 

Prefeitura Municipal da Estância Turística de Ibitinga, criado pela Lei Municipal 1.706, de 25 de julho de 1990, 

e dá outras providências; PLO Nº 164/2014 - autorizando o Poder Executivo a celebrar termo de aditamento aos 

termos de subvenções celebrados com a Associação do Senhor Bom Jesus, o Serviço de Obras Sociais - SOS e 

a Sociedade de Proteção à Criança - Criança Feliz; PLO Nº 165/2014 - autorizando alteração nos valores dos 

programas e ações do Plano Plurianual - PPA para o exercício de 2015, aprovado pela lei municipal nº 3.789, 

de 27 de novembro de 2013; PLO Nº 166/2014 - autorizando alteração nos valores dos programas e ações da 

Lei de Diretrizes Orçamentárias para o exercício de 2015, aprovado pela lei municipal nº 3.696 de 19 de junho 

de 2013; PLO Nº 167/2014 – que estima a receita e fixa a despesa do município de Ibitinga para o exercício de 

2015; PLO Nº 168/2014 - autorizando o Poder Executivo a abrir crédito suplementar no orçamento vigente, 

aprovado pela Lei Municipal nº 3.829 de 18 de dezembro de 2013; PLO Nº 169/2014 - alterando o Plano 

Plurianual - PPA, criado pela Lei Municipal nº 3.789 de 27 de novembro de 2013; PLO Nº 170/2014 - alterando 

a Lei de Diretrizes Orçamentárias - LDO, criada pela Lei Municipal nº 3.696 de 19 de junho de 2013. Constou 

dos seguintes OFÍCIOS: Nº 965/2014, enviando balancete da receita e da despesa da Administração Direta e 

Indireta, referente ao mês de agosto de 2014; Nº 967/2014, enviando resposta ao requerimento de informação nº 

271/2014, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, sobre a previsão orçamentária de 

2014, destinada à Base do Corpo de Bombeiros de Ibitinga; Nº 968/2014, enviando resposta ao requerimento de 

informação nº 267/2014, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, referente ao Programa Bolsa 

Família; Nº 971/2014, enviando resposta aos requerimentos nºs 279 e 281/2014, referente a serviços públicos; 

Nº 972/2014, enviando resposta ao requerimento de informação nº 282/2014, referente ao Aeroclube de 

Ibitinga, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira; Nº 988/2014, enviando resposta ao 

requerimento de informação nº 278/2014, de autoria do Vereador Windson Pinheiro, sobre a possibilidade de 

reforma da Praça Rui Barbosa. Em seguida passou-se para os RECEBIDOS DOS SENHORES 

VEREADORES constando das seguintes proposituras: Projeto de Decreto Legislativo - PDL Nº 09/2014, de 

autoria da Mesa Diretora, que outorga Título de Guardião da Educação a membros das instituições de educação 

do Município da Estância Turística de Ibitinga que mais se destacaram por serviços prestados à área 

educacional no ano de 2013; EMENDA Nº 09/2014 – de autoria dos Vereadores Antônio Esmael Alves de 

Mira, Guilherme de Souza Martins e Igor Fiorentino, aditiva e modificativa ao PDL nº 08/2014 - que outorga 

Medalha do Mérito Profissional a diversos profissionais do município de Ibitinga; PARECERES: Nº 155/2014 - 

Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, favorável ao PLO nº 106/2014; Nº 156/2014 - Comissão de 

Orçamento, Finanças e Contabilidade, favorável ao PLO nº 111/2014; Nº 157/2014 - Comissão de Orçamento, 

Finanças e Contabilidade, favorável ao PLO nº 107/2014; Nº 158/2014 - Comissão de Orçamento, Finanças e 

Contabilidade, favorável PLO nº 112/2014; Nº 159/2014 - Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, 

favorável ao PLO nº 109/2014. REQUERIMENTOS: Nº 285/2014 - de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel 

Benetácio de Oliveira, requerendo informação a respeito do sinal digital em Ibitinga; Nº 286/2014 - de autoria 

do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, requerendo informação a respeito da concessão de faltas 

justificadas; Nº 287/2014 - de autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva, requerendo informação junto ao setor 

competente da Prefeitura Municipal da Estância Turística de Ibitinga, sobre a instalação da iluminação das vias 

públicas no Bairro Jardim Ibirapuera, interligando com o Jardim São Paulo; Nº 288/2014 - de autoria do 

Vereador Jean Ferreira da Silva, requerendo informação junto ao SAAE sobre imóvel localizado na Rua 

Capitão Felício Racy, nº 1197, localizado no centro de Ibitinga; Nº 289/2014 - de autoria do Vereador Jean 

Ferreira da Silva, requerendo informação sobre distribuição de uniformes das Escolas Municipais de Ibitinga. 

INDICAÇÕES: Nº 200/2014, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, indicando ao 

executivo municipal que providencie em conformidade com o setor competente, a troca ou a religação das 

lâmpadas defronte à fábrica “Enxovais Paulinha”, nos altos da Vila Maria; Nº 201/2014 – de autoria do 

Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, indicando ao Executivo Municipal que providencie em 

conformidade com o setor competente a iluminação da passarela existente acima do portal de entrada da cidade; 

Nº 202/2014 – de autoria do Vereador Antônio Esmael Alves de Mira, indicando ao Executivo Municipal, 



através da secretaria competente, que estude a possibilidade de implantar curso de primeiros socorros destinado 

aos professores das Creches Municipais, Berçaristas e Auxiliares para o atendimento às crianças; Nº 203/2014 – 

autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva, indicando ao setor competente da Prefeitura Municipal a 

manutenção da rede de iluminação pública, fazendo a troca das lâmpadas que estão queimadas na Rua Carolina 

Jorge, no Bairro Santo Antônio, no trecho próximo da caixa d'água. OFÍCIOS: Nº 03/2014 – de autoria do 

Vereador Guilherme de Souza Martins, referente à Comissão Especial de Inquérito nº 025/2014, apresentando 

relatório final da Comissão Especial de Inquérito criada através do Ato da Mesa nº 78, de 19 de dezembro de 

2013. Em seguida iniciou-se os RECEBIDOS DE DIVERSOS, constando: Comunicados nº  257149/2014, 

257150/2014, 257151/2014 e 257152/2014 do Ministério da Educação nº - informa sobre a liberação de 

recursos financeiros para o município de Ibitinga; Neste momento passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA MATÉRIA LIDA: constando das seguintes proposituras: REQUERIMENTO: Nº 285/2014 - requerendo 

informação a respeito do sinal digital em Ibitinga. O Vereador Leopoldo, autor da propositura, disse que esteve 

presente no Bairro Jardim Santa Clara e que os moradores vieram lhe questionar a respeito do sinal digital e dos 

problemas que vêm ocorrendo. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Nº 286/2014 - 

requerendo informação a respeito da concessão de faltas justificadas. O Vereador Leopoldo, autor da 

propositura, esclareceu que as mesmas são concedidas pela administração direta e que gostaria de saber quais 

os setores que concedem tais faltas e se aqueles que não concedem se há possibilidade de conceder esse 

benefício, englobando todos os funcionários públicos. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos 

votos. Nº 287/2014 - requerendo informação junto ao setor competente da Prefeitura Municipal sobre a 

instalação da iluminação das vias públicas no Bairro Jardim Ibirapuera, interligando com o Jardim São Paulo. O 

Vereador Jean, autor da propositura, disse que há tempos vem solicitando tal informação e que sabe que o 

serviço em questão não é de competência da Prefeitura, mas que gostaria de informação da data que a mesma 

será instalada, tendo em vista grande demora. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Nº 

288/2014 - requerendo informação junto ao SAAE sobre imóvel localizado na Rua Capitão Felício Racy, nº 

1197. O Vereador Jean, autor da propositura, disse que esta é uma reclamação constante e que tal pedido é 

devido a prestar esclarecimentos aos moradores. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Nº 

289/2014 - requerendo informação sobre distribuição de uniformes das Escolas Municipais de Ibitinga. O 

Vereador Jean, autor da propositura, esclareceu que o pedido é a título de informação para transmitir 

corretamente àquele que interessar. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Neste momento 

passou-se para a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES. Usou da palavra o VEREADOR LEOPOLDO, 

falando sobre um boato que está correndo na cidade de que os vereadores têm direito de indicar 10 (dez) 

pessoas para ser contemplada no Programa Minha Casa, Minha Vida. Afirmou ser mentira e que desconhece 

esse fato, inclusive porque se trata de ação criminosa. Solicitou atenção da mídia ao assunto para esclarecer a 

população para que não caiam na conversa dessas pessoas inescrupulosas. O Vereador Osias aparteou e disse 

que ele também foi procurado e questionado sobre a possibilidade de indicação, mas é muito bom que o 

vereador Leopoldo esclareça para que as pessoas fiquem cientes de que isso não é verdade. A palavra retornou 

ao vereador Leopoldo que falou sobre a importância das emendas feitas ao orçamento voltado a saúde, 

educação, esportes, segurança, enfim, todas as áreas da administração pública. Falou sobre suas Indicações: 

uma da passarela do Portal de entrada da cidade que se encontra sem iluminação e as pessoas que por ali moram 

ou precisam usar a passarela, não a utilizam por se tratar de um local muito escuro, e a outra Indicação que fez é 

sobre a iluminação da estrada que passa defronte à fábrica Bordados Paulinha, pois a CPFL não coloca 

iluminação onde não existe residência, mas os pais de alunos que fazem faculdade e moram próximo ao local 

ficam receosos, pois quando seus filhos retornam dos estudos, passam por ali, sendo um local que não possui 

qualquer segurança. Falou também sobre o ofício enviado aos Vereadores da Casa, onde fez a leitura do 

mesmo, enviado pelo Senhor Ideraldo Candelo, que mencionou um fato ocorrido no Pronto Socorro da Vila 

Maria quando ele foi procurar o local para sua filha menor que apresentava problemas de saúde e apresentou o 

Cartão Nacional de Saúde, válido em todo território nacional, mas a atendente disse que não faria a ficha e a 

garota não seria atendida, pois faltavam os documentos RG e CPF da paciente. Porém no mesmo dia levou-a ao 

Pronto Socorro Central, pois a menina ainda sentia fortes dores, e na recepção o pai apresentou somente o 

Cartão, e o mesmo foi aceito e o procedimento concluído, sem mesmo que fossem solicitados pela atendente os 

demais documentos. O vereador Leopoldo acredita que houve um equívoco por parte da administração do 

Pronto Socorro da Vila Maria, e solicita ao Presidente da Casa que leve esse caso aos responsáveis para que 

seja corrigido. Falou sobre os eleitos na eleição ocorrida e para que os cidadãos acompanhem os trabalhos dos 

mesmos para analisar se na próxima eleição eles merecem nossos votos novamente. Usou da palavra o 

VEREADOR OSIAS, falando sobre o processo eleitoral dos vários candidatos que tiveram apoio do nosso 

município, e para os que foram eleitos agora é necessário cobrá-los, que participem com frequência não apenas 



no período das eleições, mas que eles tragam recursos para nossa cidade. Falou sobre incidências que ocorreram 

durante a eleição, contrariando o que foi dito na rádio. Falou sobre casos ocorridos de pessoas que não 

conseguiram votar, pois houve uma urna que acusava que o eleitor já havia votado, e depois foi apurado 

problema no tal equipamento. Falou sobre a questão do Programa Bolsa Família, onde houve denúncia de 

irregularidades em relação ao mesmo, e pediu cópia do relatório ao Prefeito. O vereador foi procurado por 

pessoas que disseram que o Posto de Saúde está com falta de remédio, mas ele não sabe quais são os motivos, e 

solicitou ao Presidente da Casa que busque saber o porquê desta falta de medicamentos. Em relação ao 

atendimento do Pronto Socorro da Vila Maria citado pelo vereador Leopoldo, o vereador Osias também foi 

procurado por algumas pessoas sobre o caso, e acredita sim que foi falta de orientação à funcionária. A respeito 

da inauguração da Creche do Jardim Santo Antônio que ocorreu há poucos dias, esta obra fora destacada como 

exemplo de administração, mas o mesmo discorda, pois alguns dias depois de sua inauguração, o portão cedeu. 

Então se aquilo é exemplo de administração fica preocupado com as demais obras, e a qualidade dos serviços 

precisa ser revista. Usou da palavra o VEREADOR MARCEL, dizendo que foram muitos assuntos de grande 

importância para o município que ocorreram nestes últimos 15 (quinze) dias. Um deles foi às eleições e para 

que seja sim feita cobrança dos deputados eleitos, principalmente para aqueles que não fazem nada por Ibitinga, 

porque para que se faça uma avaliação de cobrança, deve-se fazer uma avaliação de votos. E essa avaliação de 

votos não é um resultado de campanha, mas um trabalho de divulgação do que vem sendo feito pela cidade 

através de assinaturas com convênios com os Governos Estaduais e Federais. O Vereador Marcel se sentiu 

como transmissor de informação e não de fazer campanha. A população disse nas urnas em quem resolveu 

apoiar. Solicita à oposição que peçam a seus candidatos, independente do partido, emendas que favoreçam ao 

município, para que eles priorizem Ibitinga, pois qualquer emenda será bem vinda. Disse que se deparou com a 

falta de alguns remédios, e foi buscar a causa, e a queda de ICMS e do Fundo de Participação, talvez tenha sido 

a causa para esta falta da medicação. Em relação ao exemplo de administração citada na fala do vereador Osias, 

a empresa contratada que construiu o portão que cedeu na Creche do Jardim Santo Antônio será notificada, e o 

problema resolvido. Disse que a Prefeitura foi quem recebeu a acusação da má construção na fala do vereador 

Osias, mas que ela apenas fiscaliza, e tem a obrigação de notificar a empresa contratada e responsável pela obra 

sobre o fato ocorrido. Porém frisa que esta obra é sim exemplo de administração, pois agora as crianças têm 

lugar para ficar e suas mães podem trabalhar, e que outras obras já estão sendo concluídas com o mesmo 

intuito. Falou que é um exemplo de administração aprovado pela população que já fez a avaliação do 

comportamento da administração e dos deputados. Ficou chocado, pois ninguém fez qualquer comentário sobre 

o relatório de conclusão de CEI – Comissão Especial de Inquérito, onde concluiu que da administração anterior, 

o ex prefeito cometeu diversificados crimes, e esse é um assunto muito mais grave que citar muros que cedem. 

Falou também que recebeu um parecer do Conselheiro do Tribunal de Contas sobre a denúncia do transporte 

escolar de professores para o município de Itápolis, e que a denúncia foi arquivada e será feita a verificação no 

devido tempo. Fato que alegrou e muito o vereador Marcel foi que em vários livros da PRECESP que recebeu 

das mãos da Secretária de Turismo, Eléa Lorenzetti Bocca, abordando o Turismo como assunto principal, e em 

todos eles citam Ibitinga, com roteiro de patrimônio histórico, Pantaninho, roteiro de turismo de negócios e 

eventos - as fábricas, e estes livros ficarão a disposição da Casa para que as pessoas que tenham interesse 

tomem maior conhecimento. Finaliza parabenizando os membros da Comissão Especial de Inquérito pelo 

encerramento do trabalho e pela apresentação do relatório final, e tem certeza que as divergências que foram 

delegadas à presidência da Casa serão cumpridas conforme fora solicitado pelos membros da comissão. A 

Presidência da Sessão retornou ao Presidente da Casa, Vereador Dr. Marcel. O Vereador Leopoldo solicitou a 

dispensa do intervalo, sendo apoiado pelo Plenário. Neste momento passou-se para a ORDEM DO DIA: 

Constou de Requerimentos de Vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na Ordem do Dia dos 

seguintes Projetos: PLO Nº 164/2014 - autoriza o Poder Executivo a celebrar termo de aditamento aos termos 

de subvenções celebrados com a Associação do Senhor Bom Jesus, o Serviço de Obras Sociais - SOS, e a 

Sociedade de Proteção à Criança - Criança Feliz. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi 

nomeado como relator especial do projeto o Vereador Windson. PLO Nº 168/2014 - autoriza o Poder Executivo 

a abrir crédito suplementar no orçamento vigente, aprovado pela Lei Municipal nº 3.829 de 18 de dezembro de 

2013. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi nomeado como relator especial do projeto 

o Vereador Gumercindo. PLO Nº 169/2014 - altera o Plano Plurianual - PPA, criado pela lei municipal nº 3.789 

de 27 de novembro de 2013. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi nomeado como 

relator especial do projeto o Vereador Igor; PLO Nº 170/2014 - altera a lei de Diretrizes Orçamentárias - LDO, 

criada pela Lei Municipal nº 3.696 de 19 de junho de 2013. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos 

votos. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Leopoldo. PLC Nº 12/2014 - altera quadro de 

pessoal da Prefeitura Municipal da Estância Turística de Ibitinga, criado pela Lei Municipal 1.706, de 25 de 



julho de 1990, e dá outras providências. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi 

nomeado como relator especial do projeto o Vereador Jean. A Sessão foi suspensa para emissão de pareceres. 

Retomando aos trabalhos foi verificada a presença e apresentado os pareceres das urgências especiais. Neste 

momento foi solicitada a prorrogação da Sessão por mais 60 (sessenta) minutos, tendo o aval do Plenário. 

Dando sequência, constaram dos seguintes Projetos de Lei: PLC Nº 12/2014 - altera quadro de pessoal da 

Prefeitura Municipal da Estância Turística de Ibitinga, criado pela lei municipal 1.706, de 25 de julho de 1990, 

e dá outras providências. O projeto recebeu Emenda junto ao parecer favorável do relator especial. A Emenda 

foi aprovada por unanimidade dos votos. Em seguida foi votado Projeto, com Emenda, sendo aprovado por 

unanimidade dos votos. Foi solicitada da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação a elaboração 

da Redação Final do PLC 12/2014. PLO Nº 164/2014 - autoriza o Poder Executivo a celebrar termo de 

aditamento aos termos de subvenções celebrados com a Associação Senhor Bom Jesus, o Serviço de Obras 

Sociais - SOS, e a Sociedade de Proteção à Criança - Criança Feliz. O Projeto foi aprovado por unanimidade 

dos votos; PLO Nº 168/2014 - autoriza o Poder Executivo a abrir crédito suplementar no orçamento vigente, 

aprovado pela Lei Municipal nº 3.829 de 18 de dezembro de 2013. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos 

votos; PLO Nº 169/2014 - altera o plano plurianual - PPA, criado pela lei municipal nº 3.789 de 27 de 

novembro de 2013. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos; PLO Nº 170/2014 - altera a Lei de 

Diretrizes Orçamentárias - LDO, criada pela Lei Municipal nº 3.696 de 19 de junho de 2013. O projeto foi 

aprovado por unanimidade dos votos; PLO Nº 106/2014 – altera a lei de diretrizes orçamentárias – LDO, criada 

pela Lei Municipal n. 3.696, de 19 de junho de 2013; O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos. PLO 

Nº 107/2014 – altera a Lei Municipal nº 1667, de 27 de dezembro de 1989, quanto a cancelamento de débitos 

lançados. O Vereador Windson usou da palavra, dizendo que o projeto é de sua autoria e que o assunto 

abordado foi discutido na Casa por inúmeras vezes, vindo ao encontro dos problemas de várias pessoas, 

referente ao ISS, e que através deste projeto será viabilizada a resolução dos mesmos e pediu apoio dos 

Vereadores na aprovação do projeto, tendo este parecer favorável da Comissão da Casa e de órgãos 

especializados. O projeto foi aprovado por unanimidade dos votos; PLO Nº 109/2014 – autoriza adequação do 

PPA - Plano Plurianual do quatriênio 2014 – 2017, relativo ao exercício de 2015. O projeto foi aprovado por 

unanimidade dos votos; PLO Nº 111/2014 – altera o Plano Plurianual, criado pela Lei Municipal n. 3.789, de 27 

de novembro de 2013. O projeto foi aprovado por unanimidade dos votos. PLO Nº 112/2014 – altera a Lei de 

Diretrizes Orçamentárias – LDO – criado pela Lei Municipal n. 3.696, de 19 de junho de 2013. O projeto foi 

aprovado por unanimidade dos votos. Neste momento a Sessão foi suspensa para elaboração da Redação Final 

do PLC 12/2014. Apresentada a Redação Final pela Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação 

ao PLC 12/2014. A Redação final foi aprovada por unanimidade dos votos dos vereadores presentes. Neste 

momento passou-se para a EXPLICAÇÃO PESSOAL: Usou da palavra o VEREADOR OSIAS, dizendo que 

em relação a falta de remédio, não aceita que o cidadão fique sem a medicação, que a população não tem nada a 

ver com a queda das arrecadações e que na campanha política do atual Prefeito foi dito que a saúde seria a 

menina dos olhos, e não se conforma com essa situação. Disse que a construção da estação de tratamento de 

esgoto é um trabalho feito ao longo de 10 (dez) anos. A administração anterior também teve um papel 

importante como todos tiveram, mas que a atual teve sorte em obter os recursos liberados. O vereador Osias 

também se preocupa quando ouve dizer que a creche no Jardim Santo Antônio é um exemplo de administração. 

Quando essa mesma obra foi derrubada, deveria ter sido fiscalizada desde o projeto básico e o mesmo 

aconteceu com o teatro municipal. As obras nessa administração devem ser feitas não só em quantidade, mas 

também em qualidade. Para finalizar, informou aos cidadãos e ouvintes, que fez o compromisso em campanha 

que será cumprido, e a partir deste mês irá divulgar nos bairros, através da barraca “Gabinete Popular 

Participativo”, que tem a finalidade da participação da população para que façam suas reivindicações, onde as 

mesmas serão levadas ao Executivo, pois o vereador representa o povo e deve ouvir a todos. Os locais serão 

divulgados na rádio da cidade. Usou da palavra o VEREADOR MARCEL, dizendo que continua afirmando 

que o grupo político o qual pertence prioriza saúde pública, mas frisa que ela precisa de muitos recursos, e sem 

a ajuda política não se consegue verbas. Para cuidar da saúde precisa-se de repasses financeiros. A cada ano que 

passa, as verbas são cada vez mais reduzidas, e por este motivo, tudo cai nas costas do prefeito, dos vereadores 

e dos gestores municipais. A respeito da estação de tratamento de esgoto, falou que na primeira reunião em São 

Paulo que aconteceu nos meses de Janeiro e Fevereiro do ano de 2013, Ibitinga estava fora do Projeto Água 

Limpa, e o Prefeito atual fez um ótimo trabalho para incluir o município no projeto e o convênio para sua 

concretização foi assinado na atual administração, sendo que Ibitinga estava considerada fora dos planos. É 

muito fácil criticar as obras construídas, sendo que em sua maioria, as falhas que ocorrem são da empresa 

contratada. As mesmas falhas também aconteceram na administração anterior, não somente nesta. Apesar de 

tudo, o vereador Marcel fica muito feliz pela população Ibitinguense nessas eleições, que apoiou e ajudou a 



eleger os candidatos que trazem verbas para a cidade e que realmente priorizam nosso município. Retornado a 

Presidência ao Presidente, este convidou a todos os presentes para prestigiarem a Sessão Solene de Homenagem 

ao Centenário da Escola Estadual Prof. Ângelo Martino, que se realizará em 09 de Outubro de 2014, às 20h, no 

Plenário da Câmara Municipal e parabenizou pelo aniversário, o funcionário da Casa: Rinaldo Antônio 

Castellace. Nada mais havendo a tratar agradeceu a presença de todos, convocando os Edis para a próxima 

Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá no próximo dia 14 (quatorze) de Outubro de 2014 (dois mil e 

quatorze), às 20h (vinte). Esta Ata foi lavrada por mim, Jean Ferreira da Silva, Primeiro Secretário que assino 

junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta os 

efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 07 (sete) de Outubro de 2014 (dois mil e 

quatorze).  

Presidente:____________________________________1º Secretário:_________________________________  

Vice-Presidente:__________________________________2º Secretário: _______________________________  

/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/= 

 


